

広報 こいぶち

発行元 鯉淵地区住民の会 & 水戸市社会福祉協議会鯉淵支部
〒319-0323 水戸市鯉淵町2898-2 水戸市鯉淵市民センター内 TEL/FAX: 029-259-7821

Vol.6 令和7年
3月25日発行

鯉淵地区住民の会だより

鯉淵地区女性防火クラブが発足

令和6年12月7日(土)水戸市鯉淵市民センターホールで、水戸市長、水戸市消防局、水戸市女性防火クラブ、鯉淵地区住民の会、及びクラブ会員等関係者約100名が参加して、鯉淵地区女性防火クラブの発会式が行われました。鯉淵地区女性防火クラブの会員数は、253名で、「家庭から火事を出さない」をモットーに火災予防啓発活動を行う団体です。

水戸市の女性防火クラブは、これまで32団体会員数約7,600名でしたが、鯉淵地区女性防火クラブが33番目に発足したこと、水戸市34地区会すべてを網羅する組織となりました。

これから地域の防火防災意識高揚のための活動が期待されます。

発足にご尽力をいただきました関係者の皆様、ありがとうございました。



大勢の関係者による発会式



水戸市長、水戸消防局幹部他来賓の皆さん



鯉淵地区女性防火クラブの役員の方々



まといの贈呈

鯉淵地区防災委員会だより

鯉淵地区防災委員会では、令和6年度防災備蓄品として、折畳み式テント1張りを購入しました。

折畳み式テントは、これで3張りとなり、従来式組立てテント2張りと合わせ5張りが防災品として保管となりました。テントは、緊急時や地域のイベント等で使用します。少しづつですが、備蓄を備蓄していきます。



購入テント

第63回水戸市体育祭 鯉淵地区市民スポーツ大会開催

第63回水戸市市民体育祭 鯉淵地区市民スポーツ大会が、10月20日(日)に水戸市立鯉淵小学校運動場で、たくさんの方の参加を得て開催されました。

昨年は、朝からの雨で、鯉淵小学校体育館での屋内開催となりましたが、今年は天候に恵まれ、青空の下で開催となりました。

内容は、健康確認を兼ねた体力測定3種目(握力、垂直飛び、体前屈)、ゲーム式スポーツ4種目(サッカーゴールゲーム、ディスクゴルフ、簡易ボッチャ、輪投)、お楽しみゲーム2種目(パン食い競争、玉子箱)、シルバーリハビリ体操と防災意識啓発のための防災体験で構成され、今年は、消火体験に加え煙道体験が追加され、昨年を上回る参加者を迎えての開催となりました。閉会後は、参加賞や入賞賞品をたくさん持って、笑顔で帰る人であふれています。

主催「鯉淵地区スポーツ大会実行委員会」集計では、参加者数370名とのことで、入賞賞品を考えるのは大変ですが、地域での集まりが少なくなってきた中で、来年はもっと多くの人に参加してもらおうとの声も聞かれました。



閉会式の様子



簡易ボッチャ
的めがけてボールをポイ



パン食い競争
なかなか口でつかめません

花壇コンクール中央審査「中島高年者クラブ」努力賞受賞

水戸市住みよいまちづくり推進協議会主催の「花壇コンクール」が7月に行われ、鯉淵地区では、「中島高年者クラブ」が努力賞を受賞し、8月29日(木)に水戸市役所にて表彰式が行われました。

今年は暑い日が続き水やりに苦労したとの事ですが整備されたきれいな花壇となりました。受賞おめでとうございます。



中島高年者クラブ花壇（中島農村集落センター敷地内設置）



竜神ダムにて「鯉淵地区ふれあいウォーキング」開催

令和6年度「鯉淵ふれあいウォーキング」が常陸大田市の竜神大吊り橋から竜神ダムまでをコースとして、令和7年3月9日(日)に開催されました。

これまで、比較的平坦なコースが選ばれていましたが、今年はアップダウンがあるコースとなりました。

当日、前夜の降雪で開催が危惧されましたが、現地に問合せたところ、大吊り橋から竜神ダム堤への昇降コースは通行止めだが、その他の道路、吊り橋は支障無いとの事で、スタッフ合せ49名で予定どおり出発しました。

現地では、一部通行止めにより短縮コースになりましたが、大吊り橋を渡り、橋の途中のぞき窓から100m下の湖面をのぞいたり、展望台から景色を眺めたりして思い思いの時間を過ごしました。又、橋からのバンジージャンプを偶然見ることが出来ました。

帰りは、常陸大宮の道の駅「かわプラザ」に寄り、午後3時半過ぎには鯉淵市民センターに戻り、全員に参加記念の集合写真が配られました。

参加の皆さん、お疲れ様でした。次回の参加をお待ちしています。



吊り橋を背景に記念写真



吊り橋高さ100mを実感



バンジージャンプを目撃中

水戸市社協鯉淵支部だより

令和6年度 鯉淵地区「福寿のつどい」開催

令和6年度「鯉淵地区福寿のつどい」が、令和6年11月17日(日)に水戸市鯉淵市民センターのホールにて、開催されました。

鯉淵地区「福寿のつどい」は、従来の敬老会に代わりに、年齢を75歳、80歳、85歳、90歳以上の方302名を対象に、開催され、お茶と水戸市社会福祉協議会会长のお祝いの言葉、鯉淵地区福寿の集い開催の案内状を配付し、このうち34名の方々にご出席いただきました。

第1部の式典では、主催者の水戸市社会福祉協議会鯉淵支部立川支部長による挨拶に続き、水戸市福祉部部長小林様、水戸市社会福祉協議会会长保立様、市議会議員安藤様、細谷様から祝辞をいただきました。また、内原中学校生徒の代表者からお祝いの言葉をいただきました。

第2部は、笑って、楽しむアトラクションとして「鯉淵福寿寄席」と名付け、落語、漫談、落語と3人の方に出演いただきました。短い時間でしたが、会場内に笑い声が響き楽しんでいただきました。皆様方のご健康と益々のご活躍を願いたいと思います。



内原中学校ボランティアの皆さん



お祝いに来られた来賓の方々



参加の皆さんと立川支部長挨拶



たくさんのお祝いメッセージ



落語 任天堂芸夢さん



漫談 流しのてっちゃん



落語 万葉亭小太郎さん

鯉淵地区ふれあい食事会（クリスマス食事会）開催

鯉淵地区の一人暮らし高齢者を対象として、クリスマスの時期に合わせ歓談しながらゲームや運動、食事する食事会を鯉淵市民センターホールで開催しました。

鯉淵地区担当の民生委員児童委員さんの協力を得て一人暮らしの方 15 名の方に出席いただきました。

シンガーソングライター藤良多さんの歌、弾き語りを観賞した後に、シルバーリハビリ体操で体をリラックスしました。藤良多さんの歌に感激し、握手を求めたりする方もいました。

その後、多彩なおかずが付いたお弁当とプリンのデザートで、歓談しながら楽しく食事する様子が見られました。

尚、この食事会は、「歳末地域助け合い募金助成事業」の支援を受け行なわれています。

「鯉淵地区ふれあい食事会」は、この他、鯉淵支部独自に年1回開催しており、合わせて年2回開催しています。出席のための送迎も行っています。多くの方に参加をお待ちしています。



主催者挨拶と参加の皆さん



シンガーソングライター藤良多さん観賞



みんなでシルバーリハビリ体操



みんなで歓談しながら昼食

皆様のご芳志ありがとうございます

ご寄付金について

次の寄付金をいただきました。寄付は鯉淵支部の福祉活動に有効に活用させていただきます。

福祉の店 しゅうちゃんち 代表 大関 竜右 様	¥18,000-	内原ブロック（内原、妻里、鯉淵の3支部）宛にいただきました。
播田実 和夫 様	¥20,000-	

令和6年度 赤い羽根共同募金、及び歳末たすけあい募金活動結果

活動場所	募金活動日	募金額
イオンスタイル水戸内原店 南側入口	令和6年11月9日(土)	¥8,635-
水戸市鯉淵市民センター窓口	令和6年10月26日(土)～12月25日(水)	¥956-

使用済み切手、書き損じはがき等をいただきました。

今年は、述べ6名の方（匿名希望）から社協鯉淵支部窓口に、ペルマーク、使用済み切手、書き損じはがき等をいただきました。

※使用済み切手、ペルマーク等を集めています ご協力をお願いします。

水戸市社会福祉協議会 鯉淵支部（水戸市鯉淵市民センター内）、内原ライオンズクラブでは、下記を収集しています。ご協力をお願いいたします。

- ・ペルマーク： 内原中学校に持参
- ・使用済み切手及び書き損じはがき： 水戸市社会福祉協議会へ持参
- ・使用済み眼鏡： 鯉淵市民センターに内原ライオンズクラブが収集箱を設置

「2024内原ふれあいまつり」開催

内原ヘルスパークで旧内原地域の妻里地区・内原地区・鯉淵地区の3地区合同主催の「2024内原ふれあいまつり」が、令和6年11月3日(日)朝から天候に恵まれ多くの来場者を迎えて開催されました。

新型コロナウイルス感染症の5類移行も1年半以上たち解放された雰囲気での開催となり、ステージでは小中学校4団体に地域の民謡2団体、楽団や演奏グループ、合唱団等9団体が出演し、会場を盛り上げました。また恒例の模擬上棟式とまき餅やキャラクターショーのイベントの他、模擬店33店、子供広場のゲーム、自バイ・消防車等の搭乗体験もあり、終日盛況でした。



オープニングセレモニーステージ前



杉浦恭能保存会による「ひよっこ」



獨士の有名人と記念撮影



主催者セレモニー



を目指せゴルファー



上株式（複数）には大勢の人

令和6年度水戸郷土かるた鯉淵学区大会開かれる

水戸市鯉淵市民センターのホールで、令和7年1月19日(日) 令和6年度水戸郷土かるた鯉淵学区大会が、鯉淵小学校児童17名の参加者により開催されました。

参加者は、低学年（1年から3年）ブロックと高学年（4年から6年）ブロックに分かれ、それぞれリーグ戦により順位を決定しました。

●低学年ブロック

優勝 「3年生がんばるぞ」チーム
2位 「タイガーヒドラ」チーム

●高学年ブロック

優勝 「FOX」 チーム
2位 「ピーナッツ」 チーム

総会のお知らせ

令和7年度 鯉淵地区住民の会 定期総会	令和7年5月18日(日)9:00~
令和7年度 水戸市社会福祉協議会鯉淵支部福祉員定例総会	令和7年5月18日(日)10:30~

令和7年度鯉淵地区クリーン作戦実施日

第1回鰐淵地区クリーン作戦	令和7年6月1日(日)
第2回鰐淵地区クリーン作戦	令和7年11月30日(日)
第3回鰐淵地区クリーン作戦	令和8年3月1日(日)

スポーツ大会等

第64回水戸市体育祭
鴨淵地区市民スポーツ大会総会

水戸市鯉淵市民センターだより

「鯉淵市民センターふれあい作品展示・発表会」開催

令和7年2月1日（土）から2月9日（日）の9日間、鯉淵市民センター会議室、多目的ルーム及びホールを使用して「鯉淵市民センターふれあい作品展示・発表会」が、市民センター主催で開催されました。

今年は、ホールでの発表会も加わり、新たな展示・発表会になりました。

市民センターで行われている「絵手紙クラブ」、「フラワー教室」の作品展示、家庭教育事業の状況を写真で紹介したり、また、鯉淵小学校、茨城県立水戸内原特別支援学校の児童・生徒の作品を展示しました。2月2日（日）には、定期講座等の「太極拳教室、愛唱歌教室、フラダンスクラブ、鯉淵子ども太鼓教室等の発表会があり、日頃の成績を披露しました。発表会には多くの方が来られ盛況でした。

展示会も土曜日曜のセンター開館もあり、多くの家族連れが見学に来ました。

作品等の提供、展示にご協力いただきありがとうございました。



鯉淵地区住民の会及び社協鯉淵支部活動紹介



ホールでの鯉淵子ども太鼓教室発表



フラダンスクラブの皆さん



愛唱歌を歌おう教室の皆さん

編集後記

新型コロナウイルスの5類変更から1年半もたち、少しは、安心した気分になりましたが、今回の年末年始は、インフルエンザと新型コロナウイルスがはやり、病院等が休みなこともあり大変だったとの話が多く聞かれました。

皆さんも安心せず忘れることなくお過ごしください。

鯉淵地区住民の会 広報委員会
水戸市社会福祉協議会鯉淵支部 広報委員会